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52 nuevas escrituras fueron 
rubricadas en Tornquist

l intendente municipal Sergio 
Bordoni, junto a la Escribana 
Adscripta Claudia Deffelitto, 
realizaron en horas de la 
mañana, una jornada de firmas 

de escrituras en el Museo Casa de la 
Historia.

 En esta oportunidad, 52 escrituras 
fueron rubricadas, de las cuales 8 
pertenecen a la operatoria Instituto 
de la Vivienda, 4 al Plan Familia 
Propietaria, 2 de protocolización y 
38 de la Ley 10.380. Las escrituras 
serán entregadas definitivamente a 
sus propietarios una vez que finalice 
el último recorrido que debe atravesar 
el trámite, que consiste en el registro 
de las mismas ante el Registro de la 
Propiedad del Inmueble de la Provincia 
de Buenos Aires.

 Cabe destacar que cada una de 
las escrituras fue gestionada de 
forma gratuita gracias al plan de 
regularización dominial, que tiene 
como objetivo brindar soluciones 
habitaciones a todos los ciudadanos de 
nuestro distrito.

 Ante cualquier inquietud que pueda 
surgir, la oficina de Regularización 
Dominial se encuentra a disposición 
de los vecinos para evacuar todo tipo 
de dudas respecto a la tramitación de 
las mismas. Los interesados pueden 
dirigirse a la mencionada oficina 
o comunicarse telefónicamente 
llamando al 494.1075 interno 148.

 Acompañaron a las autoridades, el 
Secretario de Gobierno y Seguridad 
Ezequiel Gabella, y la Escribana 
Mariana Sánchez.
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La planta de diálisis de UTI ya cuenta con 
los profesionales para su funcionamiento

n el marco de la incorporación de la 
planta de diálisis que adquirió Tornquist 
Municipio la Secretaría de Salud sumó 
tres nuevos profesionales a la cartera. 
 Se trata de dos médicos nefrólogos, 

E
que se unen al equipo de la Unidad de Terapia 
Intensiva del Hospital Municipal “Dr. Alberto 
Castro”. El Dr. Guillermo Rudolf y el Dr. Hernán 
Pérez Teysseyre, serán los encargados de la 
dirección técnica de las terapias renales que se 
apliquen en los pacientes agudos internados en 
la UTI. Además se incorpora un técnico,Pablo 
Pevsner, quien tendrá a cargo el mantenimiento 
y funcionamiento de la maquina purificadora de 
agua y las dos plantas de diálisis. 
 Cabe destacar que la nueva aparatología 
también permitirá realizar plasmaféresis, una 
técnica que se aplicaen pacientes que poseen algún 
tipo de enfermedad en la que hay que limpiar y 
removeranticuerpos perjudiciales; y diálisis para 
barrer tóxicos en caso de intoxicaciones.
 La presentación de los profesionales estuvo a 
cargo del intendente municipal, Sergio Bordoni; 
el Secretario de Salud, Dr. Daniel Barca; y el 
Secretario de Gobierno y Seguridad, Ezequiel 
Gabella. 
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na gran persona y  precursora del turismo 
en Saldungaray y la comarca, maestra, 
educadora e incansable trabajadora por su 
comunidad. Se fue un baluarte indiscutible 
dentro de la docencia y la historia de 
la localidad y quisimos recordarla con 

El recuerdo de una trayectoria y un trabajo 
profundo y destacado que proyectó a 
Saldungaray como Pueblo Turístico

“Chichita” Torelli

U
testimonios de quienes vivieron momentos especiales 
junto a ella y llevaran a Chichita con recuerdos imborrables.

«Si hay alguna manera de declararla 
ciudadana ilustre del partido de Tornquist, 

ella lo merece más que nadie»
 Conversamos con Andrea Benitez, ex vecina, alumna 
y compañera de Chichita, quien la recuerda con mucho 
cariño y alegría.
 «Yo vivía a una cuadra, con mi prima nos encantaba 
robarle flores y un día, de repente, se nos apareció por la 
puertita» mencionó entre risas Andrea cómo conoció a 
Chichita en Saldungaray. También mencionó que Chichita 
fue su maestra en séptimo grado. «Ella le daba mucho a 
los chicos, el hacer nosotros. Comencé a conducir actos 
escolares y luego, continué en el secundario. Y si alguien 
le va perdiendo el miedo al micrófono, es porque hay 
un apoyo». Posteriormente, Andrea se reencontró con 
Chichita como compañera de trabajo luego de estudiar 
magisterio.
 «Ella lo que quería era enseñarle al pueblo lo 
importante que era atender bien al turista y tener el pueblo 
limpio» describió Andrea el trabajo de Chichita cuando 

se inauguró la «patrulla blanca». «Siempre tuvo una gran 
devoción por los chicos» expresó la entrevistada.
 Andrea también estuvo hablando del paso político 
de Chichita. «Nos pareció oportuno presentarla como 
candidata en el comité en la lista 3, y si bien no era afiliada 
radical, siempre fue muy simpatizante del radicalismo». 
Andrea recuerda que Chichita podía tener favoritismos, 
pero que siempre ha sido muy respetuosa con aquellas 
personas que tenían diferentes ideologías. «Después de los 
resultados de las elecciones, acá perdimos. Ella dijo: ‘si yo 
pierdo en Saldungaray, es porque el pueblo no me quiere’ 
y renunció a la banca».
 «Creo que vale la pena que, si hay alguna manera de 
declararla ciudadana ilustre del partido de Tornquist, ella 
lo merece más que nadie» expresó Andrea finalmente para 
cerrar la nota.

«El regalo que ella nos dejó es muy 
importante. Cada rincón turístico 
de Saldungaray y de la comarca 

recuerda a Chichita»
 Lita Gomez, ex alumna de Chichita Torelli y empleada 
de la oficina de turismo de Saldungaray, también es parte 
del homenaje para recordar a la destacada vecina de 
Saldungaray.
 «Ella logró trasmitir, con este grupo Patrulla Blanca y 
Vanguardia, todos los valores por el pueblo. También ella 
investigó todo sobre Salamone, el Fortín Pavón, siempre 
tan detallista» la recordó alegremente.

 Antes de que se creara la oficina de turismo en 1996, 
Chichita se dedicaba a entregar folletos en la «Confitería 
de Pichu», dando los primeros informes turísticos donde 
paraba el colectivo. «Eso lo hacía porque era ella, se ofrecía, 
siempre pensando en el otro y en los chicos».
 Lita fue alumna de Chichita de séptimo grado y de 
primer año en el Fortín Pavón. «El recuerdo que tengo 
de ella como maestra es la seguridad que te daba siempre. 
Evaluaba siempre las necesidades o las dificultades de cada 
alumno, siempre tan justa y correcta».
 Le preguntamos a Lita, cuál sería el homenaje justo 
que merece Chichita y estuvo de acuerdo con que el 
correcto sería ponerle su nombre a la oficina de turismo 
de Saldungaray. «El regalo que ella nos dejó es muy 
importante. Cada rincón turístico de Saldungaray y de la 
comarca recuerda a Chichita».

«Nadie miraba el turismo, ella miró el 
turismo. Ella puso la bandera y dijo: ‘este 

pueblo tiene potencial turístico»
 Franco Etcheber, ex alumno e integrante de la Patrulla 
Blanca y la Patrulla de Vanguardia, se suma al homenaje 
que le realizamos a Chichita Torelli, vecina destacada de 
Saldungaray, luego de su partida.
 «Curiosamente, tengo la característica que mi hermano 
mayor, Ezequiel, dio inicio a la Patrulla Blanca, y yo con 
mis compañeros la cerramos con la Vanguardia. Podemos 
dar cuenta de todo el proceso de creación de este espacio 
donde se difundía la cultura del pueblo pero, a su vez, 
otros valores como el cuidado de la naturaleza, con una 
perspectiva de guía turísticos en adolescentes» desarrolló 
Franco un poco de qué se trataba esta Patrulla creada por 
la docente, Chichita.
 Para entrar a la Patrulla Blanca, había una especie 
de régimen de asistencias y compromiso que, si no se 
cumplía, los chicos no podían permanecer. «De manera 
lúdica, aprendíamos historias y cosas y por eso creo que 
todos lo consideramos con cariño». Franco mencionó que, 
así como Chichita creó el espacio, también se trabajó en él 
la disciplina: «Tiene mucho que ver con su capacidad de 
creación. Pero nos quedan buenas anécdotas» expresó.
 «Ella era muy perfeccionista, sobre todo con lo que 
se dice en el habla» recordó Franco la personalidad de la 
docente.
También a Franco le comentamos la idea de ponerle el 
nombre de Chichita a la oficina de turismo de Saldungaray. 
«Me parece que si porque cuando nadie miraba el turismo, 
ella miró el turismo. Ella puso la bandera y dijo: ‘este 
pueblo tiene potencial turístico’. Me parece hasta lógico. 
Eso, o algún museo en alusión» propuso.

Nota: Arnaldo Botto - Radio Reflejos
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ste sábado ante un colmado Teatro Municipal 
‘Rodolfo Funke’, la Escuela Foklórica 
Municipal (EFM) realizó su cierre de año 
con un festival.
 Allí, se presentaron los diferentes cuerpos 

La Escuela Foklórica Municipal cerró 
el año con un festival en el teatro

E
de baile de la EFM, haciendo variados ritmos y 
presentaciones, con un total de 45 bailarines sobre el 
escenario. 
 También, fueron parte del evento la Peña Aitue 
de Sierra de la Ventana y la pareja de Las Grutas 
(Río Negro), integrada por Hernán Cuevas y Laura 
Escobar.
 Además, durante la noche, el intendente municipal, 
Sergio Bordoni, le entregó un reconocimiento a 
Graciela Scaglione, una de las fundadoras de la 
escuela hace nada menos que 34 años; y, al finalizar 
el festival, todos los bailarines recibieron un 
certificado.
 Acompañaron al jefe comunal, el Secretario 
de Desarrollo, Dr. Gonzalo Iparraguirre; el 
Subsecretario de Juventudes, Políticas de Género y 
Diversidades, Lic. Bruno Zacconi; y el Director de 
Producción, Víctor Antón.
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l Ministerio de Obras 
Públicas, a través de 
Vialidad Nacional, informa 
que se ejecutaron trabajos 
de demarcación horizontal 

Vialidad Nacional ejecutó trabajos de pintura horizontal 
en la RN 33 entre Tres Picos y Trenque Lauquen

E
de la calzada en la Ruta Nacional 
33 entre el km 50, en el acceso a 
Tres Picos, y el km 300, en Trenque 
Lauquen.
 Los trabajos consistieron en la 
extrusión con material termoplástico 
de spray de 3 mm de espesor, 
pintura de curvas horizontales, eje 
del camino y líneas cebradas de 
isletas de los canteros. Además, se 
demarcaron PARE, CEDA EL PASO, 
flechas y líneas de detención en los 
sectores correspondientes.  E n 
otros tramos –según las necesidades 
técnicas- se ejecutaron líneas 
vibratorias de borde de 10 x 10 
cm con material termoplástico 
reflectante, lo que las hace más 
visibles en días de lluvia, además de 

emitir un efecto sonoro cuando son 
pisadas por un vehículo.
 Además, en todas las curvas 
horizontales se demarcaron flechas 
curvas indicando el cambio de 
alineación de la misma. Por otra 
parte, en los cruces, paso a niveles 
del ferrocarril y accesos a localidades 
se pintaron flechas y símbolos para 
alertar a los conductores de estos 
eventos, reglamentando los sentidos 
de circulación, velocidades máximas 
permitidas y derechos de paso 
en las intersecciones, todo con el 
objetivo de reforzar y complementar 
al señalamiento vertical existente 
para brindar mayor seguridad a las 
y los usuarios.
 Los trabajos se ejecutaron con 
pintura retrorreflectiva, material 
termoplástico en caliente que 
asegura una mayor vida útil a la 
misma. La empresa responsable 
de las tareas es Equimac S.A. 
bajo la supervisión de la Sección 
Señalamiento del distrito Bahía 
Blanca de Vialidad Nacional.
 Por otro lado, con personal del 

19 Distrito se colocaron tachas 
reflectivas en las intersecciones y 
accesos a localidades. Entre ellas 
se encuentra el acceso a Tres 
Picos, policía Vial de Tornquist, 
acceso a Tornquist, empalme 
con RP 76 -camino a Sierra de la 
Ventana-, acceso a Dufaur y Colonia 
San Martín, Saavedra, Pigüé y 
Espartillar. También se colocaron 
en los ingresos a la Balanza de 

Vialidad Nacional en el km 131 y 
en la rotonda de la RP 67. Estas 
tachas tienen gran retroreflectancia, 
permitiendo delinear estos eventos 
con más eficacia y en condiciones 
ambientales adversas como son los 
momentos de lluvia y niebla.
 Se recuerda a las personas 
usuarias que las marcas viales 
o demarcación horizontal son 
también señales de tránsito que, en 

lugar de estar puestas en postes o 
pórticos, se encuentran demarcadas 
en la calzada, pero su finalidad 
es la misma: regulan el tránsito, 
transmiten órdenes, advierten 
sobre determinadas circunstancias, 
encauzan la circulación o bien 
indican zonas prohibidas. Cabe 
destacar que la demarcación 
horizontal aumenta los niveles de 
seguridad y eficacia de la circulación.
 En las vías de comunicación la 
señalización horizontal alcanza su 
máxima importancia en condiciones 
de mínima visibilidad- noche, lluvia, 
niebla, polvo en suspensión, humo, 
entre otros-, constituyendo en esas 
circunstancias la mejor ayuda para 
quienes conducen.
 Los señalamientos horizontales 
dan respuesta a determinadas 
situaciones de la carretera y 
operan como complemento de los 
sistemas de Señalización Vertical, 
luminoso y sonoro instalados en 
la vía, reforzando la relación y 
comunicación que debe existir con 
las y los usuarios.
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na delegación de 90 personas, integradas 
por  atletas y familiares de la Escuela 
Municipal de Atletismo Tornquist viajó, 
el pasado viernes 26, a la ciudad de 
Tandil para cerrar el año deportivo con 

La Escuela Municipal de 
Atletismo viajó a Tandil

U
una ultima competición. 
Durante el fin de semana los atletas participaron 
de una  gran cantidad de actividades deportivas y 
expresivas. 
 El encuentro tuvo su inicio en la Pista Municipal 
de Atletismo de la localidad, donde los atletas 
participaron de un encuentro, y luego realizaron 

una caminata, con los cerros como protagonistas 
del recorrido. Para cerrar la jornada del sábado, los 
integrantes de nuestra delegación participaron de un 
fogón recreativo.
 Las actividades del día domingo debieron 
desarrollarse en un gimnasio cerrado por las 
intensas lluvias, donde cerraron la jornada con una 
choripaneada. 
 La comisión de padres desea agradecer el trabajo 
realizado por las familias y profesores para que este 
viaje sea posible, por el compromiso y dedicación 
que día a día los atletas demuestran en su práctica. 

 Esta salida recreativa y competitiva, fue producto 
de los eventos realizado a lo largo del año que se 
utilizan para recaudar fondos, y que la comunidad ha 
apoyado. 

 Asimismo, agradecen también a los comercios 
que colaboraron con donaciones de alimentos y 
elementos para este viaje,  como así también a la 
empresa de viaje y a la Dirección de Deportes que 
hicieron posible este maratónico evento:

- Empresa “Los Ángeles”
- Cooperativa Obrera
- Supermercado “Melin”
- Supermercado “ Súper Luna”
- Supermercado “Imago”
- “El Baúl de Don Rodrigo”
- Dormis “San Francisco”

 El próximo miércoles 8 de diciembre en las 
instalaciones del Gimnasio Municipal de Tornquist, 
la Escuela cerrará el año con entrega de premios y 
reconocimientos.



MUNICIPALIDAD 
DE TORNQUIST

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 09/2021

Llámese a Licitación Pública: 
CONSTRUCCION DE CORDON CUNETA, 

BADENES, PAVIMENTO Y REPAVIMENTACION 
EN EL DISTRITO DE TORNQUIST

 EXPEDIENTE Nº 282/21.-
 PRESUPUESTO OFICIAL: $ 15.232.289,14 

 ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras, Sarmiento Nº 53 – 
Tornquist. Desde el día 23 de noviembre hasta el día 7 de diciembre de 2021 
inclusive de 8 a 13 hs.-

 VALOR DEL PLIEGO: $ 22.848,43.-

 APERTURA DE SOBRES: 15 de diciembre de 2021 a las 10 hs. en la 
Oficina de Compras.-
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MUNICIPALIDAD 
DE TORNQUIST

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 10/2021
Llámese a Licitación Pública: 

CONSTRUCCION DE 19 VIVIENDAS EN 
LA LOCALIDAD DE SALDUNGARAY  

PARTIDO DE TORNQUIST
 EXPEDIENTE Nº 286/21.-
 PRESUPUESTO OFICIAL: $ 86.683.825,17.-

 ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras, Sarmiento Nº 53 – 
Tornquist. Desde el día 24 de noviembre hasta el día 10 de diciembre de 2021 
inclusive de 8 a 13 hs.-

 VALOR DEL PLIEGO: $ 86.683,83.-

 APERTURA DE SOBRES: 17 de diciembre de 2021 a las 9 hs. en la 
Oficina de Compras.-

El Municipio recibió la 
donación de elementos 

de seguridad vial
 
 El municipio de Tornquist recibió la donación de elementos de seguridad 
vial por parte de Ferroexpreso Pampeano S.A., en el marco de su Campaña de 
Prevención de Accidentes en pasos a nivel.
 Se trata de 100 tachas cerámicas blancas, 100 tachas reflectivas plásticas y 
pegamento bituminoso, para ser colocados en los pasos a nivel de la localidad de 
Tornquist.
 Los elementos fueron recepcionados por el Secretario de Gobierno y 
Seguridad, Ezequiel Gabella, en manos de Eugenio Gurrea, representante de la 
firma ferroviaria.

Salud solicita que se 
asista a los turnos 

médicos que se solicitan
 La Secretaría de Salud pide a la población que asista a los turnos que solicita 
para especialidades médicas o, de lo contrario, los cancele con anticipación, ya 
que hay alta demanda de atención y para que otra persona pueda ser atendida 
en su horario.
 Se trata de una cuestión de respeto, tanto hacia los pacientes que se 
encuentran en lista de espera aguardando un turno, como al profesional.



MUNICIPALIDAD 
DE TORNQUIST

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 13/2021
Llámese a Licitación Pública: 

CONTRATACION DE ASEGURADORA DE RIESGO 
DEL TRABAJO (A.R.T.) y SEGURO DE VIDA 

OBLIGATORIO (PATRONAL).-

Sábado 13 de ENERO de 2021
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MUNICIPALIDAD 
DE TORNQUIST

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 11/2021
Llámese a Licitación Pública: 

CONSTRUCCION DE 10 VIVIENDAS EN 
LA LOCALIDAD DE SALDUNGARAY  

PARTIDO DE TORNQUIST
 EXPEDIENTE Nº 287/21.-
 PRESUPUESTO OFICIAL: $ 45.802.246,22.-

 ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras, Sarmiento Nº 53 – 
Tornquist. Desde el día 24 de noviembre hasta el día 10 de diciembre de 2021 
inclusive de 8 a 13 hs.-

 VALOR DEL PLIEGO: $ 68.703,37.-

 APERTURA DE SOBRES: 17 de diciembre de 2021 a las 13 hs. en la 
Oficina de Compras.-

MUNICIPALIDAD 
DE TORNQUIST

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 12/2021
Llámese a Licitación Pública: 

ADQUISICION DE UNA 
RETROEXCAVADORA 0 KM.

 EXPEDIENTE Nº 300/21.-
 PRESUPUESTO OFICIAL: $ 11.657.750,00 

 ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras de la Municipalidad de 
Tornquist, Sarmiento Nº 53 – Tornquist. Desde el día 29 de noviembre hasta el 
día 10 de diciembre de 2021 inclusive de 8 a 13 hs.-

 VALOR DEL PLIEGO: $ 17.486,63.-

 APERTURA DE SOBRES: 16 de diciembre de 2021, a las 9 hs. en la 
Oficina de Compras.-

 EXPEDIENTE Nº 298/21.-
 PRESUPUESTO OFICIAL: $ 7.000.000,00.-
 
 ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras de la Municipalidad de 
Tornquist, Sarmiento Nº 53 – Tornquist. Desde el día 29 de noviembre hasta 
el día 10 de diciembre de 2021 inclusive de 8 a 13 hs.-

 VALOR DEL PLIEGO: $ 10.500,00 

 APERTURA DE SOBRES: 20 de diciembre de 2021, a las 9 hs. en la 
Oficina de Compras

Municipalidad de Tornquist
   Empleo: convocatoria para guardavidas  

 Tornquist Municipio, a través de la oficina de Empleo, informa que se 
encuentra abierta la postulación para cubrir un puesto de guardavida en el 
distrito. 
 Los aspirantes deberán ser mayores de 18 años, contar con título de 
guardavida certificado y revalidación actualizada. 
 Los interesados podrán acercar su curriculum vitae hasta el martes 30 de 
noviembre, en la dependencia municipal, ubicada en V. Picado N°111, de 8 a 
14hs, o enviar su currículum vitae vía mail a empleotornquist@gmail.com, o 
comunicarse mediante Whatapps al 2914747062 por consultas.

l pasado jueves en Villa Ventana, funcionarios de Ejecutivo municipal 
de Tornquist, mantuvieron una reunión con representantes de 
instituciones de la localidad sobre la situación legal de las tierras del 
Ex Club Hotel de la Ventana.
Estuvieron presentes el Secretario de Gobierno y Seguridad, Ezequiel 

Reunión entre el 
municipio e instituciones 

sobre la situación del 
predio del Ex Club Hotel

E
Gabella; el Asesor Legal, Dr. Gustavo Muiños; el Secretario de Turismo, Gustavo 
Sandobal; y la delegada Florencia Testa.
Durante el encuentro, los funcionarios llevaron tranquilidad a la comunidad al 
explicar que se hizo todo lo correspondiente, desde el punto de vista legal, para 
no perder ningún tipo de derecho sobre la propiedad; en tanto que adelantaron 
que en los próximos meses surgirán novedades respecto a lo que dictamine la 
justicia sobre el predio en cuestión.
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COOPERATIVA ELECTRICA 
LTDA. DE TORNQUIST

CONVOCATORIA
Sr. Asociado:
                     En cumplimiento de lo establecido en la Ley de Cooperativas Nº 20.337, 
y de acuerdo con los artículos 37º al 48º y concordantes de nuestro Estatuto Social 
Reformado en vigencia, convocamos a Ud. a la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, 
que se celebrará el día 13 de diciembre de 2021, a las 18:00 hs, en la sede de la 
Cooperativa Eléctrica Ltda. deTornquist ( sita en Avda. Moreno 53 de la ciudad de 
Tornquist, Pcia. de Buenos Aires ) para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1.- Designación de dos (2) asambleístas para que conjuntamente con el Presidente y 
el Secretario aprueben y firmen el Acta de Asamblea.-

2.- Consideración de la Memoria.

3.-Balance General, Cuadro de Resultados, Cuadros Anexos, Estado de Evolución del 
Patrimonio Neto, Informe del Auditor e Informe del Síndico, Proyecto de Distribución 
del Excedente y destino del Ajuste de Capital correspondiente al 63º Ejercicio 
Económico Social comprendido entre el 01 de Setiembre de 2020 y el 31 de Agosto 
2021.-   

4.- Designación de una comisión de tres (3) asociados para recibir y escrutar los votos 
de la elección de miembros componentes del Consejo de Administración.- 

5.-Elección de cuatro (4) Consejeros Titulares por tres (3) años, en reemplazo de: 
Benito Alberto Rubio, Víctor Antón, Karen Callava, Santiago Vazquez  por finalización 
de mandato.- Elección de cuatro (4) Consejeros Suplentes por un  (1) año, por 
finalización de mandato. Elección de un (1) Síndico Titular, en reemplazo  Hugo 
Ledesma Arrieta y un (1) Síndico Suplente en reemplazo de    Marcos Toyambos por 
un (1) año, por finalización de mandato.- 

            María L. Barrenechea                                  Benito A. Rubio
                      Secretario                                                 Presidente

Nota: Ley 20.337: Las Asambleas se realizarán válidamente, sea cual fuere el número 
de asistentes, una hora después de la fijada en la convocatoria, si antes no se hubiera 
reunido la mitad más uno de los asociados.-

 En un día histórico para la localidad de Saldungaray, 15 estudiantes de la 
carrera de Martillero y Corredor Público rindieron su materia final, el pasado 
viernes, quienes próximamente estarán graduados.
 Gracias a la política educativa, implementada por la gestión del actual 
intendente Sergio Bordoni, la Universidad Provincial de Sudoeste dicta hace 
tres años, en instalaciones de la Escuela Secundaria N°4, por primera vez en 
la historia de la localidad una carrera universitaria. 
 Desde la actual gestión, se ha promovido en todo el distrito, diferentes 
líneas de acción en lo referido a educación, abriendo un importante abanico 
de formación profesional a nivel terciario y universitario; logrado gracias a los 
convenios marcos firmados con UPSO, y el  ISFDyT N° 162. 
 Educar, formar y dar una salida laboral, son los principios con los cuales se 
viene trabajando desde el 2015, ya que se entiende que las políticas educativas 
deben sostenerse en el tiempo, y pensarse a largo plazo, comprendiendo que 
tienen un importante impacto en el desarrollo de la economía regional del 
distrito. 

Con un gran 
marco de público, 
el grupo de teatro 

de Chasicó
 cerró su año

En instalaciones del Club San Martín, el grupo de 
teatro de Chasicó cerró su año, con la adaptación 
del “El enfermo imaginario”, una obra de Moliére. 

Bajo la dirección de Carolina Kostoff; Verónica 
Bolleta, Adrián Ditler, Julieta Ceschan, Daniel 

Venanzi, Josefa Mansilla, Mauro Fassi, Norma 
Baliño y Vanesa Miguel, le dieron vida a esta 
nueva obra, que deslumbro a los más de 120 

asistentes al evento. 
La disciplina Teatro es una de las numerosas y 
variadas actividades que todos los años ofrece 

el municipio, a través de las asistencias técnicas 
otorgadas porel área de Cultura. 

Saldungaray 
cuenta con 
15 nuevos 
profesionales
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Liga Regional de Fútbol: 
La primera final 

se juega en Carhué
La final de ida de la serie al mejor de 
tres, entre San Martín de Carhué y 
Blanco y Negro en Primera división, se 
jugará el próximo domingo a las 17:30 
en el estadio Carlos “Cholo Laspiur” 
del primero, según lo determinó un 
sorteo realizado en la reunión que 
este lunes llevó a cabo el consejo 
directivo de la Liga Regional de Fútbol 
de Coronel Suárez.
 Siete días más tarde se disputará 
la final revancha en el Parque “Felisa 
Igartúa de Alberdi” de la institución 
albinegra y, en caso de igualdad en 
puntos, será menester jugar un tercer 
y decisivo encuentro en cancha neutral 
y ciudad equidistante, de acuerdo a lo 
que indica el reglamento.
 Por otro lado, la semifinal de 
Reserva entre Atlético Huanguelén y 
Boca Juniors, que quedó pendiente 
este domingo para preservar el estado 
de la cancha de Peñarol de Pigüé, se 
desarrollará el próximo domingo a 
las 15:30 a manera de preliminar del 
enfrentamiento de Primera división.
 De esta confrontación saldrá el rival 
de Unión de Tornquist, que se instaló 
en la definición tras imponerse por 1 a 
0 a San Martín de Carhué.

Unión superó 1 a 0 a San Martín de Carhué 
y es finalista del torneo de reserva

racias a un tanto 
convertido por Cristian 
León, en el primer tiempo 
y mediante tiro penal, 
Unión dejó en el camino a 

San Martín de Carhué al superarlo por 
1 a 0 y se metió en la final del certamen 
de división reserva de la Liga Regional 
de Fútbol.

 En el encuentro, jugado este 
domingo por la tarde en el escenario 
de Deportivo Sarmiento, el arbitro 
Jorge Romero expulsó al tornquistense 
Benjamín Dufaur.

 También es para destacar que a 
cinco minutos del final Sebastián 
Morales, arquero de Unión, contuvo 
un tiro penal y logró mantener el arco 
en cero.

 Nuestro representante salió al 
campo de juego con Sebastián Morales, 
Rodrigo Soto, Eitan Castro, Alexis 
Sandobal, Nicolás Herrera, Javier 
Fleitas, Fernando Salazar, Benjamín 
Dufaur, Cristian León, Franco Cibelli 
y Juan Sosa. DT: Gustavo Terrugi.

 Integraron el banco de suplentes 
Benjamín Aldaz, Bruno Álvarez, 

Diego Piedrabuena, Edgar Sanabria, 
Gastón Gallastegui, Lautaro Mazzarini 
e Ian Reynoso.

 La otra llave de semifinales no se 
disputó para preservar el campo de 
juego de Peñarol de Pigüé por lo que 
Unión aguarda al ganador de Atlético 
Huanguelén vs. Boca Juniors. Por otro lado, fueron reprogramados 

para el próximo sábado los cruces 
semifinales de inferiores que no se 
pudieron llevar a cabo debido a la 
lluvia.

Cabe recordar el 
programa de partidos:

 En la cancha de Deportivo 
Sarmiento: a las 13:00 Blanco y 
Negro vs. Atlético Huanguelén en 8ª; 
a las 14:30 Blanco y Negro vs. Atlético 
Huanguelén en 7ª; a las 16:00 Blanco 
y Negro vs. Racing Club de Carhué 
en 6ª y a las 18:00 Boca Juniors vs. 
Atlético Huanguelén en 5ª.

 En la cancha de Deportivo 
Argentino: a las 14:30 Club Sarmiento 
vs. Automoto en 8ª; a las 16:00 Club 
Sarmiento vs. Peñarol en 7ª y a las 
18:00 Club Sarmiento vs. Automoto en 
5ª.

 En la cancha de Blanco y Negro: 
a las 16:00 El Progreso vs. Deportivo 
Sarmiento en 6ª.

Claudio Meier – Nuevo Día
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n el estadio de Deportivo 
Sarmiento, San Martin de 
Carhué superó 3 a 1 a Unión 
de Tornquist.

San Martín de Carhué venció a Unión
y es finalista de la temporada 2021

Cristian Ferreyra (gran figura) le daba 
la ventaja al elenco carhuense a los 7 
minutos de la primera parte y Camilo 
Puefil ponía el 2 a 0 a los 41.

 En el complemento, los 
tornquistenses descontaban a través de 
Matías Fritz a los 24.

 El árbitro Ramón Martínez dejaría 
al verde con dos hombres menos por 
las expulsiones del capitán Federico 
Franco (28 ST) y Hernán Delgado (48 
ST).

 Gabino Belleggia pondría cifras 
definitivas a los 51 y le daría la 
clasificación a la próxima instancia 
donde San Martin irá en busca del 
bicampeonato.

Ambos equipos repitieron formaciones 
del pasado domingo.

 Federico Gómez Peña presentó en 
el elenco de Tornquist a Juan Manuel 
Stefanof, Federico Franco, Mauricio 
Kent, Hernán Delgado, Alan Bentancor, 
Ezequiel Dindart, Lucas Sotelo, Lucas 
Machain, Juan José Heiland, Matías 
Fritz y Ezequiel Schmidt.

 También tuvieron minutos Agustín 
Lezcano, Maximiliano Banegas y 
Cristian León.

 Quedaron como suplentes 
Benjamín Aldaz, Laureano Flores, 
Sebastián Callava y Adrian Grassi.

 Eduardo López, técnico del santo 
carhuense, lo hizo con Maximiliano 
Herrero, Cristian Ferreyra, Franco 
Belleggia, Ramiro Puefil, Juan Ignacio 
Calzetta, Emiliano Santos, Gianfranco 

González, Renato Casas, Gabino 
Belleggia, Camilo Puefil y Kevin 
Heim.

 En el complemento ingresaron 
Maximiliano Diel, Juan Emilio 
Calzetta, Lautaro Mildemberg y 
Guillermo Torraco.

Suplentes: Lautaro Hinding, Leonel 
Alonso y Diego Casas.

 En la otra llave Blanco y Negro, con 

doblete de Santiago Mendoza (34 PT y 
26 ST), superó por 2 a 0 a Tiro Federal 
de Puan en el estadio de Peñarol de 
Pigüé.

 El “tártaro” finalizó con nueve 
hombres por las expulsiones de 
Maximiliano Rausch (24 ST) y Alejo 
Alazard (40 ST).

 El próximo domingo se jugará la 
primera final entre San Martin de 
Carhué y Blanco y Negro.



Coronavirus
Se sumó un caso po-
sitivo en el distrito
Elecciones 2021
Pasaron las 
elecciones y ahora? 
Habrá más cambios 
en el Gabinete?
Licitan más asfalto 
y las 29 viviendas 
para Saldungaray

Sábado 02 de NOVIEMBRE de 2013

Covid 19: Continuábamos sin casos 
positivos pero al cierre de esta columna se  
informaba de un nuevo caso.
Es importante no distenderse porque la 
pandemia continúa. Vemos que en la región 
se han sumado algunos casos nuevos y eso 
nos tiene que mantener alerta....veremos.. 
veremos. veremos...

Pasó el acto eleccionario y ahora llegó el 
momento de demostrar “en  la cancha”..
Mucho se habló y llegó el momento de 
aplicar en la práctica todas esas “ideas”  
que los candidatos fueron transmitiendo a 
los vecinos durante la campaña... veremos. 
veremos. veremos...

Se renueva la expectativa, como ocurre 
cada dos años,y ahora con el ingrediente 
de que estarán representadas tres ramas 
políticas en el recinto...
Las 6 bancas de Juntos, 5 justicialistas y 1 
de Acción por Tornquist....
¿Habrá puntos de sintonía en los trazos 
gruesos de los temas que requerirán de 
decisiones de parte del HCD.?
Veremos.. veremos. veremos...

José nos decía que, mas allá de las 
diferencias filosóficas y partidarias, los 
primeros encuentros en la parte alta de 
nuestro municipio han sido asumidas con la 
adultez necesaria como para pensar, quizá 
en un escenario distinto pero buscando 
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como principal objetivo mejorar la calidad 
de vida de nuestra sociedad... veremos.. 
veremos... veremos...

Por el momento no se han definido la 
constitución de las comisiones y tampoco 
se sabe quienes asumirán los principales 
cargos del HCD. Lo cual no es un detalle 
menor... Veremos.. veremos...

Mas allá de los cambios que el intendente 
anunció en su gabinete luego de la elección 
general, José nos decía que sonaba como 
probable otro alejamiento en el equipo, 
aunque al cierre de esta distinguida 
columna, no hubo confirmación alguna 
sobre el particular.. veremos. veremos. 
veremos...

Mientras tanto continúan los llamados 
a licitación para la construcción de 29 
viviendas en la localidad de Saldungaray, 
más construcción de pavimento, obra de 
repavimentación, cordón cuneta, badenes 
y la adquisición de una retroexcavadora 0 
km... Seguirá ese rítmo de licitaciones.... ? 
Veremos. veremos...

Viviendas en Tornquist, una gran 
asignatura pendiente.... Podría haber 
novedades en este sentido? ¿Habrá 
avances en un futuro no muy lejano? 
Veremos.. veremos.. veremos...
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